
１月24日（金）から26日（日）にかけて計４回、松浦市長から提案された５つのテーマに沿って、市長や
市職員が、のべ90人の市民の皆さんとまちの現状や課題について語り合いました。いただいたご意見な
どは市ホームページで紹介しています。

●現場を見て仕事をしてほしい
●要望をホームページなどで公表してほしい
●仕事の担当者を明確にしてほしい
●手続きを簡単にしてほしい
●システム化は苦手な人もいるので
寄り添ってほしい

「市民の声を聞き入れるシステムが無い」、「昔は住民の中に職員がいたが、今は机上の仕事。住民の声が届かない」
など厳しいご意見の一方で、「このようなタウンミーティングが楽しかった」「またやってほしい」、「若者の意見が聞けてよ
かった」、「みんなの意見が聞けて勉強になった」など大変嬉しいご感想をいただきました。

　アフタータウンミーティングとして、まずは市役所職員3Ｋ（機動力・根拠・心）につい
て皆さんからいただいたご意見をふまえ、職員の有志22人が集まり話し合いました。
　ありがとうございました。

市民笑顔率市民笑顔率 世界一！
タウンミーティング

市長と語り合おう
を実施しました

●教育に係る費用が高い
●子育て世代がUターンしてくる魅力
的なまちになってほしい
●登下校の安全確保
●子どもからの生の声が聞きたい

市役所職員３K（機動力・根拠・心） 子育てを楽しめるまち01 02

●あるものを有効活用してほしい
●西庁舎の機能を石部文化ホールに移設しては
●庁舎がきたない、空きがもったいない
●（石部）文化ホールを小規模多機能
自治センターにして小さい音楽会や
演劇を開催するのはどうか

●世代交代に不安、年配の人が頑張ってくれてい
るが下の世代に余裕がない
●隣近所とのつきあいがない
●単身者が多い
●小学生のうちから地域の歴
史教育をしてほしい

西庁舎周辺整備事業 地域住民のコミュニティ力03 04

●コミュニティバスが利用しにくく不便 ●車を持たなければ移動手段がない ●電車の本数が少ない
●交通量の多い道路がある割に店が少ない。他の市町と比べて景色が違う ●駅前がさみしい
●市の中心部ににぎわいがない ●友人を連れて行けるような店がない
●駅を中心とした観光などのにぎわいや住環境を整える

３つの駅・公共交通・都市計画・インフラ整備05

５つのテーマと主なご意見など

問秘書広報課〔東庁舎〕
　0748-71-2300　　0748-72-1467

市ホームページ
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